
RM Sudholz merkt an, dass ihre Nachfrage, wie der Fachbereich Marketing die 
fehlenden Werbeanzeigen im Gastgeberverzeichnis finanziell kompensieren wolle, 
und die dazugehörige Antwort nicht protokolliert wurde. Frau Schröder-Ward hat 
hierzu in der letzten Sitzung ausgeführt, dass im Gegenzug auch die Ausgaben 
minimiert werden konnten, so dass ein geringer Überschuss erzielt wurde. 
 
Die Niederschrift wird mit dieser Ergänzung genehmigt.  


